

Un plan national contre la corruption est proposé au Venezuela



Caracas, 24 décembre, (RHC-PL).-Des délégués des conseils présidentiels du Venezuela ont proposé un plan contre la corruption, l'impunité et la bureaucratisation, dans le cadre du processus de renouvellement de la Révolution Bolivarienne.

Le Front National de Communes a signalé que cette proposition intervient de manière effective dans la campagne entamée pour améliorer les processus économiques, politiques et sociaux dans le pays sud-américain.

Les Conseil présidentiels ont également proposé la création d'écoles de formation de dirigeants et ont mis l'accent sur la construction du socialisme et la défense des valeurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79787-un-plan-national-contre-la-corruption-est-propose-au-venezuela>



Radio Habana Cuba